

## **Baleares, es la segunda comunidad con más víctimas de violencia de género por cada 10.000 mujeres**

La estadística hecha pública hoy por el Observatorio contra la Violencia de Doméstica y de Género muestra que Baleares es la segunda comunidad autónoma con mayor tasa de víctimas de violencia de género por cada 10.000 mujeres. Las Islas con una ratio de 21,9 destacan por encima de la media nacional que fue de 16,2. Baleares únicamente se sitúa por debajo de Canarias que posee una ratio de 22,6. Les sigue la Comunidad Valenciana, con una tasa del 21,5, mientras que la ratio más baja se dio en Aragón, con 9,8, Castilla y León, con 10,1, Galicia, con 11 y Extremadura, con 11,7.

Un total de 1.261 mujeres aparecen como víctimas de violencia de género en las 1.407 denuncias presentadas en los órganos judiciales de Balears durante el segundo trimestre de 2019, según los datos proporcionados por el Servicio de Estadística del CGPJ. Teniendo en cuenta las cifras del mismo trimestre del año pasado, se observa un incremento en el número de denuncias presentadas, que en 2018 fueron 1.287, lo que su

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |